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Partecipano all'incontro anche i membri del Consiglio per la Gestione Economica

che relazionano sulla situazione economica della Parrocchia e viene presentato il

Bilancio già approvato e trasmesso alla Curia.

Si  sono affrontate  alcune  questioni  aperte  in  tema  di  interventi  sugli  edifici  per

contenere le spese energetiche di luce e gas. Si sono ipotizzate la sostituzione degli

impianti di riscaldamento datati, l’utilizzo di lampade a risparmio energetico e del

razionamento  degli  utilizzi  degli  spazi  parrocchiali,  alcuni  dei  quali  potrebbero

venire chiusi.

È stata consultata una ditta di videosorveglianza per ragionare di soluzioni al fine di

garantire maggiore sicurezza degli spazi esterni.

È stata descritta la situazione dei lavori ex Fermach, degli incontri con la proprietà e

con  l’amministrazione  comunale;  permangono  difficoltà  ed  incertezze,  ma  si

continuerà a lavorare per arrivare a conclusione in tempi ragionevoli.

È stata esposta la situazione economico finanziaria  del Centro Infanzia,  che è in

pareggio; sono stati elencati i lavori di manutenzione da effettuare sull’edificio, in

particolare del tetto. A novembre si deciderà se prevedere un aumento per sostenere

i costi energetici in forte rialzo. 

Per la gestione delle sale e dei locali parrocchiali, in particolare CAT e sala Don

Milani, si sta definendo un programma diversificato di attività, armonizzato con le

necessità parrocchiali di gestione, affitto e cura degli ambienti stessi.


